



やらまいか

例会日/毎週火曜日 12:30 例会場/豊川商工会議所

会長/高桑 耐 幹事/大木健市 会報委員長/池田 弘

事務局/豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 TEL0533-86-2535 Fax0533-86-8889

HP/<http://toyokawahoi.tank.jp>

クラブテーマ: ENJOY ROTARY 絆、みんな仲良く、クラブの未来へ

本年度第39回 通算1293回 平成25年4月9日(火)	出席報告	会員総数	出席者数	出席率	3/26 修正出席率
		58名	35名	70%	100%

ゲスト:(なし) ビジター:(なし)

★会長あいさつ

高桑 耐会長



こんにちは。先週の台中松竹 RC 来訪の際には、有志による歓迎会や花見例会に大勢の皆さんにご出席頂き

ありがとうございました。4月3日の朝も豊橋駅に見送りに行きましたら、皆さんとても喜んでおられました。特に会員夫人が喜んでくれて、早く台湾に来いよと言われました。その時には、大勢の皆さんにご参加頂きたいと思えます。

平尾 CC の宣伝になりますが、4月11日から「夢屋ドリームカップ 2013」が開催され、約120名が参加します。日本とアジアの女子プロと数名のアマチュアが3日間の試合をします。今年は入場無料ですから、大勢の皆さんに女子プロの試合を観戦に来て頂きたいです。今年は日本のツアーと同じ日になり、残念ながら有名な日本の女子プロは来ていません。ですが、インドネシアからアマチュア選手が参加しています。その方は、ミス・インドネシアで、ミス・ワールドにも出られている方です。機会があれば、見に来てください。

国際ロータリーのネットニュースの話題を紹介します。4月5日に12人のロータリアンが変革のチャンピオンというプログラムで、アメリカのホワイトハウスに招待され表彰をされました。その時に田中 RI 会長も一緒に出席をされています。色んな活動をされています。

す。アメリカのある地域では、恵まれていない子ども達に3,500人に新しい靴を提供したプロジェクト。ポリオ撲滅の為に、ビル&メリンダ・ゲイツ財団が350億ドルを提供し、マッチングしようと呼び掛けられ、ロータリー財団に現在220億ドルが集まったプロジェクト。中南米に携帯用のヒーターを送ったプロジェクト。アフリカで水の浄化をしてより良い衛生を提供するプロジェクト。田中 RI 会長は「一人では微力だけれど、やはり皆で力を合わせれば、大きな力になる」とコメントをされています。

★幹事報告

大木健市幹事

被災高校生支援プロジェクトの募金のお願い

★委員会報告

雑誌広報委員会 (河本委員長)

ロータリーの友4月号の紹介

親睦委員会 (土井委員長)

春の行楽参加者募集について

ゴルフ同好会 (鈴木幹事長)

第5回コンペ開催のご案内

★会員卓話「県政報告」

野中泰志会員

こんにちは。ロータリーに入会して10年目になります。あっといふ間の10年で、皆さんに色々と教えて頂いて有難く思っており



ます。今日は、県政報告をさせて頂きたいと思
います。

まず、大村県政の折り返し点を迎えています。
選挙が終わって2年経ちます。皆さんにお約束
をしましたマニフェストの中の東三河県庁の設
立は、とにかく、これは絶対に実現させよう
と思ひまして、いち早く設立することが出来
ました。

今年3月には東三河振興ビジョンというこ
とで、東三河全体をどのように作っていくか
という10年計画が策定されました。それ
に基づいて、各地の市や町がそれぞれの計画
に取り入れて行きながら、一体となってこの
地域の発展を図っていくと計画が、今年、始
まる年であります。

県民税10%減税に対しては、色々ご意見
もありましたが、3月議会で、全会一致で可
決しました。平成26年度には、実施がされ
ます。景気が良くなっていれば、26年度は
消費税が増税されます。その時に合わせて、
少しでも家計の負担が減れば良いと思ひて
います。何よりも、言った約束を守るという
事が一番大事であると信念を持ってやってま
いりました。引き続き、そのような姿勢で臨
んでいきたいと思ひております。

政治家は常に世の中を変えることを考
えていく必要があります。何を変えていくか、
それぞれ政治家の想いは違います。みんな
に共通する事を変えれば、世の中は動くん
だと思ひます。

今までの日本の仕組みは、どのように決ま
ってきたのか、政党批判ということではなく
聞いて頂きたいです。一つの政党がずっと政
権を握ってきました。そのお金の力で、国民
を繋ぎ止めていくシステムを作り上げました。
それが戦後の体制だったと思ひます。地方議
員は地方の商店街等を取りまとめ、国会議員
は地方議員を取りまとめ、派閥の長老が国会
議員を取りまとめていました。その長老たち
が、政党の総裁を決めたら、総裁は自動的に
総理大臣になっていくという流れの中で、長
老たちが談合をすれば、国会議員がそれに
従うし、地方議員が従う。従った恩恵で、地
方にお金が配られ、社会全体がその流れで動
いていく。高度成長時代は上手く回っていま
した。政府に陳情すれば、地方にお金が下り
るという意識が地方に芽生えたのだと思ひ
ます。それが、諸般の事情により上手く回ら
なくなってきました。行政改革を始めたので、も

と上手くいかなくなった。

間違った世の中のシステムを変えていくの
が政治家であります。政治家は皆さんを代表
している代表者ですが、その意識よりも、選
挙に勝った人という意識しかありません。政
治家が本当に軽くなっているの、政治家自
身が危機を感じ、自分たちの果たす仕事は何
なのかを考えて、行く必要があります。

従来の調整型政治は、対話でもなんでもな
く、一部の利害関係者に根回しで調整した
ことを、それ以外の人に押し付けるという事
でしかなかったことを広く国民が認識してき
ました。調整型政治への不満は高まっている
が、対抗勢力は不動的で定着していません。
旧政治、旧社会への批判のみ集票できるが、
代替えプランがないので、与党化すると直ぐ
に低落してしまいます。戦中から続いた日本
の組織の在り方を、今変えるチャンスが来て
いると思ひます。ただ変えるのではなく、過
去を良く見極めながら変えていく必要があ
ると思ひます。

世の中は、みんなで動かす時代が来ている
と思ひます。経営者や市民の皆さんの声が反
映されていないのも良くないです。私も政
治家の一人として、残り任期2年ですが、微
力ながら愛知県政を安定させて、皆さんとご
相談しながら進めて参りたいと思ひてお
ります。今後ともよろしくお願ひします。

★ニコニコボックス

- 大木悦子会員 誕生日を祝って頂き
- 池田 弘会員 //
- 水野太一会員 結婚記念日を祝って頂き
- 伊藤正幸会員 事業所創業祝って頂き
- 柴田 勝会員 //
- 藤原規彰会員 //
- 柴田浩志会員 //
- 太田 稔会員 //
- 永田恵照会員 幼稚園が新年度を迎え

クラブ目標：会員増強純増	3名
クラブ目標：R財団寄付額	\$100/人
現在の状況	
会員増強	純増1名
R財団寄付額	\$74/人
会報担当者：池田 弘会員、杉浦元保会員	
このウィークリーは再生紙を使用しています。	